

久保小学校だより



# 溫柔敦厚

e-mail kubo-e@onomichi.ed.jp http://www.onomichi.ed.jp/kubo-e/

令和5年6月29日(木)  
尾道市立久保小学校 NO.4  
尾道市防地町22-40  
Tel 0848(37)3901



## 1学期も残りわずかです！

1学期も残すところ7月のみとなりました。子供達も学習のまとめを頑張っています。今年、新型コロナウイルスも5類となり、少しずつこれまでの生活が戻りつつあります。学校や地域の行事も制限なく行うことができるようになり、学校や地域にも活気が戻ってきました。いよいよ子供達の楽しみにしている夏休みがやってきます。今年はどうな夏休みになるのか楽しみです。

## 水泳も楽しみながら頑張ってます！



今年も、水泳の授業が旧久保小学校のプールでスタートしました。まずは、6年生がプール掃除をしてくれました。着替えをする部屋やプールサイドの掃き掃除、そしてプール内の壁や床をブラシなどで一生懸命磨いてくれました。みんなが協力して掃除してくれたおかげで、短い時間できれいにすることができました。さすが6年生だと思いました。

いよいよ水泳の授業の開始です。プールに入った子供達は、「冷たい」と言いながらもみんな笑顔で楽しんでいました。それぞれの学年の水泳の目標を達成するために、しっかり泳いでほしいと思います。



## 尾道祇園祭 子ども神輿



6月24日(土)尾道祇園祭があり、3年ぶりに子ども神輿が復活しました。商店街を「よいやさーのよいやさー」の掛け声で元気いっぱい神輿を担ぎました。周囲の人たちから、たくさんの拍手を頂きました。地域の祭りに子供達が参加することで、地域がさらに元気になると思いました。指導して下さった皆さん、お手伝いして頂いた育友会の皆さんに感謝いたします。



## 個人懇談について

先日、お知らせしましたが、7月19日(水)20日(木)に個人懇談があります。個人懇談の希望日・希望時間帯調査票の提出をお願いします。

<実施日時について> 7月19日(水) 13:40~16:30  
7月20日(木) 13:40~16:30

<個人懇談場所> 久保小学校 各教室



## 学校長のつぶやき

『いのち』はひとつ たったひとつの『いのち』  
~より正しい行動・より安全な行動を 自らとれる子に育てたい~

子供達のかげがえのない「いのち」をどう守るか。それが、私の一番大切な役目です。6月12日に避難訓練を行いました。学校にいる時に災害があった場合の「いのち」の守り方について、訓練を通して、いざという時に正しい行動・安全な行動がとれるようにと考えて実施しています。訓練という経験の積み重ねが、いざという時に子供達の正しい判断・安全な行動につながると信じています。

子供達の「いのち」を考えた時、心配な場面はたくさんあります。自然災害、不審者、交通事故。教職員がいつもそばに居るわけではないので、子供自らが考えて「より正しい行動・より安全な行動」がとれるように育てることが必要です。避難訓練だけでなく、理科や総合的な学習の時間・学級活動などの学習を通じて、子供達に「いのち」を守るための学びと経験を積み重ね、いざという時に備えています。

より正しい行動・より安全な行動を自らとれる子に育てるよう、各家庭でも必ず災害時の備えや交通ルールについて親子での対話をお願いします。地域の皆様、登下校中に災害が起こった時、子供達も安全に避難できるように、ご協力よろしくお願いたします。

久保小学校 校長 土井尚美

## 今年も水祭りの作品を作りました！

今年も、7月22日に行われる水祭りの作品を地域の方の指導を受けながら、2年生が作成しました。とてもかわいらしい海の生き物の人形ができました。思い通りの形にするために、子供達は悩みながらも楽しそうに人形を作っていました。水祭り当日には、全員の作品が飾られます。かわいらしい子供達の作品をぜひ見に来てください。

